

Eltern – Kind – Singen (2 bis 4-jährige Kinder)

Ein spielerischer Einstieg in die Welt der Musik

Die Stimme und sein Körper sind die ersten Musikinstrumente des Kindes. Das Baby entdeckt seine Stimme – mit Lauten und Lallgeräuschen beginnt es mit seiner Umgebung Kontakt aufzunehmen. Daraus entwickeln sich Sprechen und Singen. Somit ist das Singen als eigentliche Muttersprache des Menschen bereits vom Säuglingsalter an grundlegend und wichtig für die Entwicklung des Kindes.

Durch Singen, Musizieren und Bewegen sowie durch gemeinsames Spielen und Gestalten mit Materialien werden alle Sinne angesprochen. Auf diese Weise wird das Kind in seiner ganzen Entwicklung gefördert und die angeborene Musikalität beginnt sich zu entwickeln.

Auch die schönsten Stimmen auf CDs ersetzen nicht die spürbaren Schwingungen von lebendigen, vertrauten Stimmen und haben daher nicht die gleiche Wirkung. Deshalb ist das gemeinsame Singen von Eltern und andern Bezugspersonen mit Kindern so wertvoll.

Sie und Ihr Kind sind eingeladen spielerisch den Einstieg in die Welt der Musik zu erleben. Die Lektionen beinhalten:

- Kennenlernen eines vielseitigen Repertoires an Liedern, Versli, Bewegungsspielen und Kniereitern
- Gemeinsames Erleben von Liedinhalten durch Bewegung, mit Hilfe von einfachen Materialien oder anhand kleiner Geschichten
- Erste Erfahrungen sammeln mit einfachen Instrumenten.
- Einüben von kurzen, einfachen Tänzen

Das Erlebte und Gelernte können Sie zu Hause wieder aufgreifen und in Ihren Alltag einfließen lassen.

Dieses Angebot eignet sich für Kinder im Alter von 2 – 4 Jahren (in Begleitung eines Erwachsenen). Weitere Informationen erhalten Sie im aktuellen Schulprogramm, auf unserer Website www.musikschuleluzern.ch oder über Telefon 041 208 80 10

